



SGE五木東

平成28年11月2日(水) 学校便り



困難が心を育てる!!!



10月30日(日)五木村PTA連絡協議会主催の教育講演会、球技大会、懇親会が五木東小学校及び伝承館で行われました。

教育講演会は、くまもと心理カウンセリングセンター代表の岡崎光洋先生に「現代の子育てで特に大切なこと」と題して、ユーモアを交えながら分かりやすく話していただきました。講演内容や紹介されたキーワード等の一部を紹介します。

心はいつ育つのか。対人関係の困難に遭遇している時に育つ。子供たちへ過心配性・過指示症になっていないか。困難が心を育てる。困ったな、難しいなど感じる体験が心を育てる。不便や不都合が心を育てる。便利さは、心を育てないで弱くする。生きていく中では、「自分の思いどおりにならないことが多い」ということを、しっ

かりと理解させておいてほしい。

◎学校は、失敗させる・失敗できる場所!

◎イ・ル・カ・ト

イやな人もいるよ (イヤな時もあるよ)

ルールはあるよ 最低限は あいさつ・返事・後片付け

カんしゃしようね 心の中で いただきます・ごちそうさま

トきには たたかいだ

◎こ・こ・た・こ・こ・た

こんなんが心を育てる

こうほうしえん

たねを心にまくイメージで

こまめに対応しない

こん(魂)くらべ

たい木に見えるように(子供から)

◎自ら起きられるようになって人生は始まる!

